



Anne Hidalgo: No pasarán !

Description

L'édito du Torchis

C'est après l'exode de 70 après JC que les juifs se dispersent hors du bassin méditerranéen. La chasse aux juifs s'installe pour deux millénaires de persécutions. En France, le ballet des conciles, sermons, édits royaux, annonce leur mise à mort intellectuelle, sociale, spirituelle et physique. Même le Bon roi Dagobert s'y est mis, vous savez, celui qui mettait sa culotte à l'envers ? Il proposa d'expulser les juifs s'ils n'acceptaient pas la conversion. « ...*Tous les juifs de Paris doivent être baptisés sous peine d'avoir les yeux crevés* », celle-là, je ne résiste pas à la citer.

« **Les musulmans sont les juifs des années 30** », Cette phrase assassine de Anne Hidalgo, la maire de Paris, candidate à la présidentielle, ne souligne pas seulement son ignorance du sujet. Elle vise surtout à effacer la réalité des faits en conférant à nos amis musulmans de France une histoire qui n'est pas la leur.

Alors, petit rappel historique à votre attention, Mme Hidalgo.

Panier de crabes

Au cours des années 1930, une nouvelle forme d'antisémitisme s'est amplifiée à travers profusion de pamphlets, brochures, opuscules, journaux et caricatures. Pour éclairer votre lanterne, Madame, voici quelques figures antisémites des plus maléfiques pendant les années 30 : Édouard Drumont, fondateur du journal *La libre parole*, cofondateur de la Ligue nationale antisémitique de France. Le diabolique Henry Coston, pro-nazi, militant de l'Action française en faveur d'un statut spécial pour ceux qui ne sont pas de « sang français » leur interdisant l'accès à la fonction publique, partisan de l'établissement d'une dictature nationale et d'un rapprochement avec l'Allemagne.

Dans ce triste panier de crabes, on trouve encore Louis Darquier de Pellepoix. Celui-là dépose au conseil général de la Seine un « *Projet de délibération contre la tyrannie juive et l'invasion étrangère* ». Il y réclame entre autres l'annulation des naturalisations effectuées depuis l'armistice du 11 novembre 1918. Darquier fonde le journal *L'Antijuif* qui devient *La France enchaînée* en 1938. Il crée le

Rassemblement antijuif de France.

Alors, vous suivez Mme Hidalgo, pas trop difficile à comprendre ?

Respectueux de la République

Les années 1930 ont conduit les français, et ceux que l'on appelait « les israélites » (pour ne pas s'écorcher la langue) jusqu'aux chambres à gaz. Six années d'horreur pour avoir eu le malheur d'être né juif, et le courage de le rester. Des camps d'extermination, les survivants ne rapporteront pour tout bagage qu'un tatouage, un numéro de matricule imprimé sur le bras...

Les « israélites » français ont ensuite retroussé leurs manches, ont travaillé, ont réappris à s'intégrer pour garder leur dignité dans un contexte économique dramatique. Cette population brimée, massacrée, abîmée, n'a jamais commis d'attentats, d'enlèvements, de séquestrations, de tortures, de tueries collectives, de défenestrations, d'assassinats, sur le sol de France.

Tandis que d'autres crient « Nique la France », les juifs, amoureux de la France et respectueux de la République, n'ont jamais cessé de quémander au cours des siècles le droit à l'assimilation. Ils ont connu avec la France une véritable histoire d'amour. Vivre « heureux comme dieu en France », disait un proverbe yiddish...

Un message indigne

Voilà, Madame, un résumé de ce que furent les années 1930 en France. Vous avez osé comparer l'incomparable. Vous avez sciemment falsifié l'histoire sur l'autel de votre opportunisme électoral, personne n'est dupe et encore moins les musulmans de France. C'est un acte politique indigne de la fonction de maire de Paris. Vous mentez aux Français.

Les musulmans de France ont toujours été accueillis sur le sol national au nom de la sacro-sainte éthique des droits de l'Homme. Les musulmans de France ne sont pas ostracisés, ils ne sont pas bannis de l'administration, ni de la représentation politique, ni des entreprises. Les musulmans de France sont libres d'exercer les métiers de leur choix, leurs biens ne sont pas confisqués, leurs enfants ne sont pas déscolarisés, des pogroms ne sont pas organisés. La France ne maltraite pas les musulmans comme ont été maltraités les juifs des années 30.

Les musulmans touchent les mêmes aides sociales, familiales, médicales, économiques que l'ensemble des Français. Leurs votes sont pris en compte, leurs déplacements sont libres, leurs écrits et livres ne sont pas jetés en pâture. Votre message, Mme Hidalgo, est indigne d'une candidate à la présidentielle. Vous vous êtes disqualifiée. Vous avez tenu des propos zemmouriens en espérant remonter dans les sondages vos scores désespérants. En éructant violemment et sans retenue dans l'intention de récupérer le vote des musulmans de France, vous avez perdu votre dignité.

Si vous ne connaissez pas l'histoire, vous aviez les moyens de vous entourer d'historiens, plutôt que de communicants stupides. Votre discours est un discours pernicieux. Un discours de discorde. Vous voulez représenter la France ? Vous voulez rassembler ? Votre attitude est une abomination pour tous les Français. Vous vouliez vous distinguer ? C'est chose faite !

Il ne vous reste plus qu'à démissionner de vos fonctions de maire, et à disparaître de la scène

politique. Elle est loin la période d'un parti socialiste constructif, intelligent humaniste, mort par la faute de vos idéologies stupides et dévastatrices. Le PS est mort et vous en êtes l'un des cadavres. « *No pasarán!* ».

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

22 décembre 2021